
 Fraktion 

Vorlage an die Stadtverordnetenversammlung 

Vorlagennummer: STV/2351/2009 
Öffentlichkeitsstatus: öffentlich 
Datum: 21.04.2009 

 
Amt: Büro der Stadtverordnetenversammlung 
Aktenzeichen/Telefon: - Be -/1023 
Verfasser/-in: Micheal Beltz, Die Linke.Fraktion 
 
Beratungsfolge Termin Zuständigkeit 
Magistrat  Zur Kenntnisnahme 
Ausschuss für Planen, Bauen, Umwelt und Verkehr 28.04.2009 Beratung 
Stadtverordnetenversammlung 14.05.2009 Entscheidung 
 
 
Betreff: 
Berichtsantrag zum neuen Rathaus  
- Antrag der Die Linke.Fraktion vom 19.04.2009 - 
 
 
Antrag: 
„1. Am 16.09.2008 hat im Bau-Ausschuss Herr Rausch auf die Frage eines Bürgers zu 

den Bus-Wartehäuschen mitgeteilt, dass sämtliche Aufträge dazu vergeben seien. Vor 
diesem Hintergrund fragen wir, wann endlich die Arbeiten dazu beginnen? 

 
2. Vor dem Hintergrund, dass die für den Erdaushub und die Bodensanierung zur 

Verfügung gestellten Gelder bereits verausgabt sind, frage ich: Welche Kosten sind 
für den Erdaushub und die Bodensanierung im Bereich des geplanten Kino-Baus 
vorgesehen? Wer trägt die Kosten? 
a) Zusatzfrage: Welche Erkenntnisse liegen über bauliche Mängel und hier über 

Risse im Beton vor, die eventuell durch nicht genug in die Tiefe gegangene 
Arbeiten zustande kommen? 

b) Zusatzfrage: Welche Haltbarkeitsdauer wird für die Platten der Außenfassade 
veranschlagt? 

3. Kann mit dem neuen Schlüsselsystem, den Transpondern, auch deren Benutzung 
gespeichert werden? 

4. Bleibt es bei der von Herrn Rausch angekündigten Zusage, dass der Kreistag zwei 
Mal im Jahr im Kultur-Rathaus tagen wird.? 
a) Liegen Angaben darüber vor, mit welchem Zeitaufwand der notwendige Umbau 

der den Abgeordneten zustehenden Sitzen samt Pult erforderlich ist? 
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b) Können die in den verbleibenden Sitzungen des Stadtparlamentes nicht 
erforderlichen 22 Sitzplätze - nach umbau - Zuschauern zu Verfügung gestellt 
werden.“  

 
 
 
Michael Beltz 
 
 




